
Комментарий по теме:

– Вчера я, как общественный декан, выступила на производственном собрании
перед первокурсниками факультета «Экономики, управления и информационных
систем в строительстве и недвижимости», чтобы рассказать им о богатом
спектре  возможностей,  которые  открываются  перед  ними  в  стенах  нашей
Академии. Встреча прошла в теплой, дружеской атмосфере, и я уверена, что
первокурсники получили ценную информацию, которая поможет им влиться в
студенческую жизнь и найти свое место в нашем большом и дружном обществе, –
Елена Потий.

https://donnasa.ru/?p=107876&lang=ru

